
岩下議員（民主県政会） 

 

平成 28 年２月 29 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）教科書の選定方法について（再質問） 

公立の学校で用いる教科書であるため，検定合格のものが前提だと思う。 

英語表記にすることにより記述や表現で海外からの注目が集まるリスク 

があり，外交問題も心配される。 

国の関与が必要不可欠だと思われるが，国からのサポートは確約されてい

るのか。 

 

（答） 

この学校の設置につきましては，文部科学省の方にもいろいろ話をさせて

いただいているところでございますので，しっかり，今後，教科書の面も含

めてサポートいただきたいというふうに思っております。 


